

# GOリバークリーンUP作戦を行いました。

平成23年3月3日(木) 江津市渡津町の江の川河口で河川清掃「GOリバークリーンUP作戦」を行いました。  
江津市立郷田小学校、渡津小学校、松平小学校、地元の方、国土交通省職員など約260人も参加があり、約1時間かけて江の川の河口の河川清掃を行いました。  
江の川河口は、釣りやレクリエーションをされる方が捨てた釣り道具の包装やタバコの吸い殻などの河口で棄てられたゴミや、上流に棄てられ流されてきたゴミ、冬の風や波により海から運ばれてきたゴミが集まる場所で、ゴミの量は大変多い場所です。  
みんなで集めたゴミは、ゴミ袋で約200袋分、そのほかタイヤ、発泡スチロールなどあり、集めたゴミの量は昨年とほぼ同じくらいでした。  
当日は寒風が吹き寄せる厳しい寒さの中、参加者の皆さんそれぞれが協力し合いながら一生懸命頑張ってくれました。  
児童からも「こんなにゴミが多いとはおもいませんでした。びっくりしました」といったコメントもありました。  
今回で7年目となった江の川の河川清掃「GOリバークリーンUP作戦」ですが、江の川がきれいな川となるまで続けていきたいと思っています。  
ゴミのポイ捨て・不法投棄をなくすのは一人一人のモラルです。ゴミは決められた方法できちんと処分をしましょう。



## GOリバークリーンUP作戦とは・・・

国土交通省、島根県、警察、市町村、自治会などが連携して行う江の川の不法投棄ゴミ対策の名称を「GOリバ-クリーンUP作戦」(略してGOUP作戦)といひます。